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Ao segundo dia do mês de outubro de 2019 às 17:00 horas, reuniram-se na Sala dos 

Professores, do Instituto de Ciências Biológicas da Universidade Federal do Pará, os 

seguintes docentes: Eduardo José Melo dos Santos, Mioni Thieli Figueiredo Magalhães de 

Brito, Andréa Luciana Soares da Silva, Maísa Silva de Sousa, Greice de Lemos Cardoso 

Costa, Alexandre do Rosário Casseb. Estiveram ausentes, os docentes: Hilma Lúcia Tavares 

Dias, Karla Tereza Silva Ribeiro, René Ribeiro da Silva e Vanessa Jóia de Mello, Francisco 

Tiago de Vasconcelos Melo, Giselle Maria Rachid Viana, Jacqueline Cortinhas Monteiro, 

José Ricardo dos Santos Vieira, Lacy Cardoso de Brito Júnior, Luiz Carlos Santana da Silva, 

Luiz Fernando Almeida Machado, Maria Vivina Barros Monteiro, Maristela Gomes da 

Cunha e Moisés Hamoy. Após cinco minutos da primeira chamada, a professora Andréa 

Luciana leu o primeiro informe sobre o seminário do meio termo, na qual a professora 

Mioni Brito participou em Brasília no final do mês de setembro, na qual será informada 

uma data próxima para uma reunião extraordinária para que possa ser discutido com os 

demais docentes os pontos principais levantados no seminário, para que ocorra a melhoria 

do curso, após esse informe a professora Andréa Soares informou aos demais docentes 

que o ar condicionado da sala da secretaria pifou e que a pós graduação em Ecologia arcou 

com o custo da compra, porém posteriormente o PPGAC terá que reembolsar o gasto 

obtido com o ar, uma vez que a sala é dividida por duas secretarias de pós graduação e o 

ICB informou as coordenadoras que não tinha verba para a compra do ar. Encerrado os 

informes a professora Andréa Soares leu os resultados de seleção dos editais 01 e 

02/PPGAC 2019 na qual foram aprovados nove candidatos no edital 02 e um candidato no 

edital 01, porém no edital 02 só foram classificados cinco candidatos, pois só tinham 

disponíveis cinco vagas, após a leitura do resultado o mesmo foi homologado pelos 

membros presentes na reunião. Após esse item de pauta a professora Andréa Soares 

trouxe para votação no colegiado a possibilidade de absorver no curso os outros quatro 

alunos aprovados e não classificados, porém após votação todos os docentes foram 

unanimes em não permitir a entrada dos candidatos aprovados e não classificados, 

encerando esse item de pauta. Concluído esse item de pauta a professora Mioni Brito pediu 

a palavra e já queria deixar registrado em ata a data da reunião, para discutir a avaliação 
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do meio termo, e após votação ficou estabelecido que será dia 01/11 às 14:00 hs. Após 

esse item foram lidas as atas de defesa de qualificação das discentes: Alana Luanni Messias 

da Silva, Andresa Corrêa Pinto, Jamile Casseb Rodrigues e Karita Lorena França Almeida, 

para serem apreciadas pelo colegiado e todas tiveram os seus resultados de aprovação 

homologados. Encerrando a ordem do dia a professora Mioni Brito pediu a palavra e 

informou aos presentes que a partir de 2020 os alunos deverão ser mais ativos no curso,  

organizando cursos, jornadas e semanas de qualificação e defesa, pois agora essas 

atividades serão exigência da CAPES e será item de avaliação na plataforma Sucupira, a 

partir da próxima avaliação. Após esse informe deu-se por encerrada a reunião. E para 

constar, eu Andréa Luciana, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será 

assinada por mim e todos os presentes. 
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